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Interpellanza PLR – Scarti organici, perché non avere contenitori più pratici? 

Risposta 

 
 

1. Alla luce delle recenti riflessioni sulla gestione dei rifiuti, il Municipio di Stabio sta 

pensando di aumentare i punti di raccolta per l’umido? 

 

Nel tempo il Municipio ha già implementato questo servizio passando da 1 punto di raccolta 

presso l’ecocentro a 5 postazioni nelle piazze di raccolta. 

Il Municipio valuterà se aumentare i punti di raccolta dell’umido introducendo nuovi 

contenitori in altre piazze di raccolta. 

La valutazione sarà fatta anche in considerazione del futuro impianto di biogas visto che lo 

smaltimento dell’umido diventerà di competenza comunale mentre attualmente la raccolta 

è affidata ad una ditta esterna. 

 

2. Il Municipio ha pensato di proporre un contenitore per gli scarti di cucina più pratico, 

magari con un’apertura a piede come avviene già per altri rifiuti (es. carta, PET, RSU, 

etc…? 

 

Il Municipio è consapevole che i bidoni attuali non sono la soluzione ottimale e già negli 

anni passati ha chiesto alla ditta responsabile della raccolta se ci fossero bidoni con 

azionamento a pedale ma, fino alla fine del 2022, non erano disponibili. 

Da nuove informazioni prese, la ditta ha ora in dotazione un contenitore con azionamento a 

pedale; sempre considerando quanto espresso al punto 1 il Municipio valuterà se sostituire 

i bidoni esistenti. 
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Per la stesura di questa risposta l’amministrazione comunale ha impiegato 30 min. 

 


